
 

 

         COMITATO REGIONALE CAMPANIA 

Il Presidente                                                                        
Prot.07/03/2023                                                   

 
per il V. p. Lotta  

Avv. Gennaro Esposito 
V. p. Judo 

M° Bruno D‛ISANTO 
V. p. Karate 

M° Nicola MIRABELLA 
P.c. Segretario Generale FIJLKAM 

Dott. Massimiliano Benucci 
Uff. Amministrazione 

Dott.ssa Daniela Ottati 
Oggetto: convocazione consiglio Regionale Campania FIJLKAM. 
Il consiglio Regionale si è riunito il giorno 07 marzo p.v. alle ore 15,00 in presenza 
nei locali del Centro Sportivo Pomilia Via S. Pertini 40 Pomigliano (Na) 
Con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione Verbale precedente. 
2. Comunicazioni del Presidente Regionale. 
3. Presa d'atto e approvazione contratto di gestione spazi Struttura "Collana". 
4. Stato di avanzamento e preventivo finale stage Nazionale MGA 

Pontecagnano (Salerno) 13/14/04/2024. 
5. Stato di avanzamento e preventivo finale Stage ed esami dan Nazionali Ju 

Jitsu Ponticelli (Napoli) 18/19/05/2024 
6. Varie ed eventuali. 

Presenti alla riunione:     
Presidente Regionale      M° Antonio Bracciante PRESENTE 
Presidente Karate  M° Nicola Mirabella PRESENTE 
Presidente Lotta M° Gennaro Esposito  PRESENTE 
Presidente Judo  M° Bruno D‛Isanto PRESIDENTE 
Fiduciario JuJitsu  M° Pasquale STANZIONE PRESENTE 
Fiduciario  MGA  
Fiduciario  AIKIDO  

M° Luigi DI MAIO ASSENTE 
M°Giovanni DESIDERIO  ASSENTE 

Segretario  M° Fernando GALLIA PRESENTE 
          



Il Presidente M° Antonio Bracciante invita il M° Fernando GALLIA a fungere da segretario 
della Consiglio, che presente accetta. 
Prende la parola il Presidente, legge il verbale precedente che viene 
approvato dal Consiglio All‛unanimità. 
Si passa al punto tre all‛ODG, il Consiglio dopo ampia discussione della 
bozza di contratto proposta dal CONI riferita allo Stadio Arturo Collana di 
Napoli, non ancora definitiva, all‛unanimità dei presenti, delibera di 
riservarsi la valutazione dei maggiori dettagli contrattuali, con riferimento 
al costo delle utenze, della custodia, della ordinaria e straordinaria 
manutenzione che, sulla base delle informazioni, dovrebbero essere 
comprese nel canone forfettario proposto dal CONI. In ogni caso si fanno 
proprie le osservazioni dei funzionari della FIJLKAM comunicate tramite 
mail al Presidente, dove si attenziona su precisazioni da apportare sul 
contratto, restando ferma la volontà del Consiglio Regionale ad acquisire gli 
spazi messi a disposizione nella struttura che è sempre stata un impianto 
molto apprezzato dagli sportivi napoletani nel quale non possono mancare le 
discipline della FIJLKAM. In ogni caso si da mandato al Presidente Antonio 
Bracciante di definire i particolari contrattuali che saranno poi rimessi alla 
valutazione degli organi preposti facendo in modo che tutte le discipline 
siano rappresentate.  
Si passa al punto quattro all‛ODG, il M° Luigi DI MAIO ha consegnato una 
relazione che si allega al verbale la commissione approva la stessa. 
 
Si passa al punto cinque all‛ODG, il M°Pasquale STAZIONE illustra lo stage 
Nazionale e i suoi contenuti inserendo nello stesso una comptetizione 
sperimentale di una nuova specialità denominata Contact JuJitsu da 
aggiungere alle altre specialità gia esistenti nel jujitsu a livello nazionale,  
il consiglio approva all‛unanimità. 
Varie ed eventuali 
Nella provincia di Benevento in data 3 marzo si è tenuata , per la prima 
volta, la Qualificazione Campionati Italiani Juniores A2, per tale esigenza 
sono stati richiesti nr, 90 tatami  al delegato provinciale M°Nicolangelo 
FETTO , custode  di nr.220 tatami consegnategli dalla Federazione 
Nazione per progetti dal 2017 a oggi. per vari progetti ed in carico al 
settore judo del Comitato Regionale FIJLKAM CAMPANIA. 
Il M° FETTO,non consegnava agli organizzatori della gara M°DI PAOLA  e 
M°Mimmo Salernitano i tatami  richiesti, creando enormi problemi e spreco 
di risorse per recuperare il materiale richiesto.  
Il M° Bracciante comunica che in data 4 marzo dietro segnalazione del 
settore Judo,dopo tutto quello che è successo,ha scritto alla Federazione, 



segnalando al Presidente e al segretario generale questa situazione  
diffidando il M° FETTO a riconsegnare tutti i tatami in  suo possesso, al 
Comitato Regionale FIJLKAM CAMPANIA settore Judo, come previsto da 
regolamento Federale. 
Il Presidente in data 7 marzo ,dopo diverse telefonate e comunicazione via 
Email ,il M°Fetto, rispondendo via mail dichiarando che era dispiaciuto per 
tutto quello che era successo, purtroppo senza comunicare se consegnava o 
no i Tatami in suo possesso, dichiarando che in suo possesso ne rano molti 
di meno, ma dai verbali Federali il tutto non corrisponde alle dichiarazioni 
del M° Fetto. 
Interviene il M° Gennaro Esposito che dal suo pensiero dovrebbe essere il 
settore judo a risolvere questa problematica. 
 Il M° Bruno D‛ISANTO presidente del settore judo si inserisce nel 
discorso ,ribadendo che il M° Nicolangelo FETTO è il delegato provinciale 
di tutti i settori ,  
il settore judo   per l‛esigenza della qualificazione in questione ha richiesto 
al presidente Bracciante  nr.90 tatami , la transazione dei materiali doveva 
avvenire tra il M° Bracciante e il delegato provinciale,il M° FETTO si è 
reso indisponibile, non ha consegnato i tatami, anche dopo molte contatti e 
rassicurazioni al Presidente Bracciante, quindi chiede che sia messo a 
verbale che il responsabile del settore judo non è in possesso dei 220 metri 
che risultano nei beni inventariati dalla federazione e che la stessa in due 
occasioni ha inviato al Mà Nicola Angelo Fetto che poi a sua volta doveva 
consegnare al settore Judo della Campania dopo lo svolgimento dei progetti 
assegnati, la federazione è stata informata tramite Email ,da parte mia 
,che per un totale di 220 mt quadrati, non sono responsabile. 
Il M° Bruno D‛ISANTO ribadisce che  in virtù delle nomine dei delegati 
provinciali federali sono in capo e di pertinenza  al presidente del comitato, 
chiede al presidente del comitato la rimozione  dall‛incarico per 
inadeguatezza e per l‛irresponsabilità e la mancanza di iniziative del 
delegato provinciale della provincia di Benevento. 
Il Presidente BRACCIANTE interviene, VISTO la situazione che si è venuta 
a creare, visto i grossi disagi che il M° Nicolangelo FETTO ha arrecato al 
settore judo e all‛organizzazione di una gara ufficiale, ma la cosa grave 
appunto è il ruolo che il M° Nicola Angelo Ricopre nella provincia di 
Benevento si deciderà di adottare provvedimenti opportuni. 
 
IL CONSIGLIO PRENDE ATTO DELLE DICHIARAZIONE RESE 
 



 



         COMITATO REGIONALE CAMPANIA 

Salerno 
Prot. n° 

VERBALE CONSIGLIO REGIONALE FIJLKAM DEL 11/12/2023 

Il giorno 11 dicembre 2023 alle ore 14,30 mediante piattaforma ZOOM al seguente link: 
https://us06web.zoom.us/j/6841150079 ID riunione: 684 115 0079 per discutere e 
deliberare sul seguente ordine del giorno:  

1. Approvazione verbale precedente
2. Approvazione bilancio preventivo settori 2024
3. Convenzione con Liceo Pitagora / B. Croce
4. Organigramma Regionale

5. Varie ed eventuali.

Presenti alla riunione: 
Presidente Regionale M° Antonio Bracciante 
Vice Presidente Karate       M° Nicola Mirabella 
Vice Presidente Lotta M° Gennaro Esposito 
Vice Presidente Judo M° Bruno D‛Isanto 
Fiduciario JUJITSU M° Pasquale STANZIONE 
Fiduciario AIKIDO M° Giovanni DESIDERIO 
Fiduciario MMA M° DI MAIO 
Segretario M° Fernando GALLIA 

La consulta presente ed avendo la maggioranza assoluta dei presenti apre i lavori. 

Il Presidente M° Antonio Bracciante invita il M° Fernando GALLIA a fungere da 
segretario della Consiglio, che presente accetta. 

Prende la parola il Presidente, legge il verbale precedente che viene approvato dal 
Consiglio All‛ unanimità e che viene allegato alla presente. 

- Al Secondo ODG (approvazione bilancio preventivo settori 2024) dopo ampia
discussione dei vari componenti della consulta il M° Bracciante informa i presenti

https://us06web.zoom.us/j/6841150079


che i prospetti dei bilanci di previsione 2024 sono stati integrati con la proposta 
del budget per l‛anno 2024 del contributo della Regionale Campania, per la quota 
di pertinenza di ciascun settore. 
€ 15.000 settore Karate - € 10.000 settore lotta - 5000 settore Ju Jitsu e 5000 M.G.A- 
€ 10.000 settore Judo (il settore Judo nel 2023 ha ricevuto un acconto di € 5.000 in 
occasione dell‛evento “Coppa Europa”) pertanto la somma da utilizzare nel 2024 è di € 
10.000. 

I contributi sopra indicati e per i quali sono stati deliberati in data odierna i relativi 
budget 2024 saranno versati entro il mese di gennaio 2024 sui rispettivi conti correnti 
bancari dei settori Karate, lotta e Judo. I contributi relativi ai settori Ju Jitsu ed  M.G.A 
saranno gestiti dal Presidente del Comitato Regionale sul conto corrente del settore 
Funzionamento che dal 1 gennaio 2024 è stato unificato con il settore Arti Marziali per la 
gestione amministrativa/contabile/organizzativa. 

In occasione delle riunioni delle singole Consulte di Settore periodicamente verrà 
inserito all‛ordine del giorno il controllo sullo stato di avanzamento dell‛utilizzo del 
contributo della regione e relativo rendiconto delle spese. 
L‛avanzamento dei progetti e la relativa rendicontazione saranno portati all‛attenzione 
del Consiglio Regionale prima delle relative verifiche contabili della federazione 
centrale. 
LA CONSULTA APPROVA ALL‛UNANIMITA‛ IL BILANCIO PREVENTIVO ANNO 
2024 
Alle ore 14.40 si sono collegati il M° Pasquale STANZIONE e il M° Giovanni 
DESIDERIO. 

Al Terzo ODG (Convenzione con il Liceo Pitagora /B. Croce) Il presidente fa presente 
che la scuola mette a disposizione la struttura gratuitamente e che in tale struttura 
già ci sono attività della   FEDERAZIONE con il M° Sandro PICCIRILLO per il judo e il 
M° Diego ESPOSITO per il karate. Dopo ampia discussione, tra i componenti della 
consulta, il M° Bracciante propone pertanto di lasciare in uso il tatami per l‛attività che 
viene svolta nella scuola sopra indicata. 
Ogni anno il Consiglio Regionale sarà tenuto a deliberare l‛uso del tatami in questione 
lasciti presso la scuola: Liceo Pitagora /B. Croce  
Si delibera l‛assegnazione temporanea/annuale del tatami presso il Liceo Pitagora /B. 
Croce. 
Il tatami rimane ovviamente sulla scheda inventario del Comitato Regionale tra i beni 
della Federazione. 
In allegato convenzione con l‛istituto scolastico per l‛anno 2024. 
LA CONSULTA APPROVA ALL‛UNANIMITA‛  

Al Quarto ODG (Organigramma Regionale) si apre la discussione, il presidente fa 
presente che ai componenti dell‛organigramma regionale come da tabella allegata sarà 
fatto un contratto dalla federazione e secondo le indicazioni di legge. 



Interviene il M°Luigi DI MAIO e chiede al presidente, visto l‛organigramma, se non era 
meglio avere un segretario unico, come già proposto dallo stesso e dal M° Bruno D‛Isanto 
in altra consulta, il M° Bracciante anch‛esso d‛accordo sulla proposta del M° Di Maio, fa 
presente, che per il prossimo quadriennio, dopo le elezioni regionali, potrà essere presa 
in considerazione la possibilità di riorganizzare l‛organigramma regionale.  
LA CONSULTA APPROVA ALL‛UNANIMITA‛ 

Al Sesto ODG (Varie ed Eventuali) 
Il M° Luigi DI MAIO informa la consulta che il corso che si era programmato sull‛idea 
del M° Bruno D‛ISANTO: per le segreterie delle associazioni, partirà con il nostro 
marchio FIJLKAM  regionale in abbinamento con il CONI ,il personale sarò individuato 
tra i componenti del nostro comitato e personale del CONI, tra le persone che 
potrebbero garantire il buon svolgimento del corso  il M°DI MAIO propone Enzo 
MARRA oltre Antonio CHIEFFO, oltre a dei professionisti del settore: un dirigente 
dell‛INPS, un dirigente dell‛INAIL; gente che da informazioni serie  e sicure , il corso 
dovrebbe partire in maniera sperimentale  nel 2024.  

Interviene il M° Bruno D‛Isanto ribadendo che a tale corso i docenti dovranno essere 
presi dalla FIJLKAM, per le loro specialità, inoltre propone per la gestione degli impianti 
sportivi , per la richiesta degli stessi o per progetti che coinvolgono comuni, regione, 
l‛avv.to Gennaro ESPOSITO; chi meglio di lui per le sue conoscenze e competenze, il 
vice presidente dl Judo propone di delegare il presidente Bracciante per far si che la 
FIJLKAM regionale rimanga la protagonista di tale iniziativa e non venga messa in 
secondo piano,  il tutto parte dal M° Luigi DI MAIO E M° Bruno D‛ISANTO proprietari 
intellettuali del progetto. 

Interviene il M° Luigi DI MAIO riferendosi alla richiesta fatta nel verbale precedente, 
STAGE NAZIONALE MGA, da tenersi preferibilmente nel periodo di aprile e maggio, 
INVITA i vari settori di rendere noto le date del primo semestre, libere da eventi, in 
modo da non accavallare lo STAGE con altre manifestazioni.  

Il presidente fa presente che nel primo semestre è problematico trovare una data 
libera come fine settimana in quanto  tutte le attività agonistiche di tutti i settori 
verranno svolte appunto nel primo semestre, quindi consiglia possibilmente di 
organizzare lo stage nel secondo semestre del 2024. 

Alle ore 15.00 termina la riunione 

. 



 
 
Fiduciario Regionale MGA 

Fiduciario: Luigi Di Maio – info@busensalerno.it – cell. 3420323797 
Componenti sezione Campania: Domenico Farina - Luigi Garofalo - Riccardo Marzi - mgacampania@gmail.com  
Facebook: https://www.facebook.com/groups/287611531253535 MGA Campania FiJLKAM 

Prot. 21 di Marzo 2024 – Salerno 

 

Relazione (in corso d’opera) 

 

La scrivente sezione, come da Bilancio Preventivo, sottoposto ed approvato in precedenza, da questo 

Consiglio, ha ottenuto inoltre, per questo evento, il placet nazionale, anche di Commissione settoriale. Con il 

supporto, del collega Fiduciario per il Ju Jitsu, Pasquale Stanzione, si crede di avere, in corso d’opera, il primo 

storicamente e l’unico, grande appuntamento internazionale che, la ns Federazione, poteva immaginare e 

programmare, per il 2024. Infatti, per la prima volta, tre Docenti Internazionali, saranno, contemporaneamente 

presenti, sui ns italiani tatami e, lo faranno, in Campania. Da sottolineare che, anche in questo caso, per la 

prima volta, in Regione e credo in Italia, due settori supportano una comune iniziativa, il Ju Jitsu e l’MGA. 

Stiamo tentando di dimostrare che le cose si possono e si dovrebbero fare insieme, per il bene ed il ritorno 

comune. Oggi, è principe dell’evento, l’MGA, domani, sarà il Ju Jitsu (speriamo). 

Si ammette, che non è stato facile, reperire disponibilità di tre testimonial d’eccezione, seppur alcuni, di 

seconda scelta. Il Judo francese, con Fernand Capizzi, il Karate norvergese, con Anders Blomberg, il Ju Jitsu 

svedese, con Jens Hogsander, hanno dato adesione a questo appuntamento. Ognuno di loro, ha alle spalle, un 

palmares ed una storia, di importante peso, nelle loro discipline di appartenenza ed in più, sono Tecnici 

specializzati, nei loro Paesi d’azione, ricoprendo anche importanti ruoli di addestramento specifico nei Corpi 

di Polizia e Militari. Hanno inoltre, anche pubblicazioni specialistiche, prodotte. 

Il “Seminario Formativo Internazionale FiJLKAM MGA”, si terrà al Palazzetto dello Sport S. Antonio di 

Pontecagnano il 13/14 Aprile 2024. A Pontecagnano, perché si è ritenuto di effettuare qualcosa di rilievo, 

anche in Provincia di Salerno; ed anche perché Salerno, è stata (anche stavolta storicamente parlando), la prima 

e unica location, dell’unico Corso di Formazione per 3° Livello MGA (2010), organizzato, nella storia federale, 

al di fuori delle “mura romane”. Diciamo, un riconoscimento storico, dovuto. 

Lo stato dell’opera: Sono stati già acquistati e recapitati, i biglietti aerei per Capizzi e Blomberg. Capizzi 

atterrerà a Napoli il 12, mentre gli altri due, saranno su Roma, sempre il 12. Dovendo rimborsare, a piè di lista 

le spese, si è preferito concordare con Hogsander, il rimborso anche del noleggio di un’auto A/R da Roma a 

Salerno e ritorno (sicuramente più economico, anche in ordine di tempo dedicato). Già prenotati, con anticipo 

versato, le stanze singole, per ognuno di loro e Failla (che è stato invitato). Resta da bloccare, eventuale 

alloggio alberghiero, per gli altri invitati (si spera a breve, considerata la carenza recettiva alberghiera, per 

contemporanei eventi limitrofi). Bloccata, anche la parte ristorativa, dedicata a costoro, per pranzo e cena. Per 

massima linea, ideata la parte grafica (bozza), restano da inserire tutti i Patrocini richiesti, se giungeranno in 

tempo utile. La molteplicità di richieste di Patrocinio, è stata ideata e effettuata, con una calibrata strategia 

mediatica che, ci auguriamo, porti il giusto risalto progettato. Non è un caso, che sono state utilizzate 

definizioni precise, su questo evento (a partire dalla titolazione, dell’evento stesso). Il momento sociale che 

stiamo attraversando, ha suggerito tale strategia marketing. Individuati anche i gadget (T-shirt -3 preventivi 

richiesti- e diplomi partecipativi) per i discenti, “presente scaramantico” (preventivo richiesto) per le 

personalità individuate ed invitate (dal ns Presidente, Bracciante). Di supporto, anche 2, madre lingua, che 

agevoleranno rapporti di scambio dialettico, fra Italia e restanti. Sempre per strategia marketing, si è preferito 

optare per un’iscrizione partecipativa “popolare” (€20,00) ed aperta a tutti, sia trasversalmente ai settori, sia 

aperta agli EPS. Purchè limitata a Tecnici settoriali o quantomeno, a cinture nere (che quindi, abbiamo un 

minimo bagaglio tecnico di supporto). Il programma di massima (bozza) prevede:  

Sabato 13 
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Fiduciario Regionale MGA 
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Componenti sezione Campania: Domenico Farina - Luigi Garofalo - Riccardo Marzi - mgacampania@gmail.com  
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Ore 09.30 controllo e accrediti partecipanti 

Ore 10.00 inizio attività (con presentazione docenti) 

Ore 11.30 inaugurazione ufficiale  

Ore 12.30 ripresa attività 

Ore 13.30 pausa pranzo 

Ore 15.30 inizio attività pomeridiane  

Ore 17.30 turnover docenti 

Ore 19.30 fine attività (circa h6,30 in totale) 

14.04.2024 

Ore 09.30 attività 

Ore 11.30 turnover Docenti 

Ore 13.30 fine attività (circa h4,00 in totale) 

Resta da provvedere per almeno 400 mq di tatami, che si spera di montare il Venerdì (12). 

Tutto è stato ideato, ricercato, creato, nel contenimento dei costi e, nel rispetto, del Bilancio preventivo, 

all’epoca sottopostovi ed approvato. 

Si è dato contenuti e lustro a questo mega evento, si continuerà a dare pieno supporto. Adesso tocca a voi 

sensibilizzare, dimostrare, che la Campania è coesa e forte, capace di unirsi e vincere, non solo nelle battaglie 

politiche, contribuendo con le presenze partecipative. Il seminario è aperto, non a caso a tutti, EPS compresi, 

nessuna scusante, quindi, può essere palesata, se mancassero i numeri che accolgono le personalità, soprattutto 

federali, che ci onoreranno della loro presenza. Dimostriamo la ns forza! E’ evento nazionale, quindi aperto 

anche a tutto il ns Bel Paese. Soprattutto, sarà curioso vedere la risposta del salernitano, che ha sempre 

ricercato, si spera, non solo a chiacchiere, un evento di tale portata e risonanza, Chi mancherà, avrà torto! Chi 

non spingerà, non appartiene al gruppo. 

Spiace non poter essere presente a questa reunion urgente, ma proprio questa urgenza, non ha permesso di 

calendarizzare meglio, impegni precedenti e improcrastinabili. Scusate. 

 

Salerno 06/03/2024 

 

Il Fiduciario Regionale MGA Campania 

FIJLKAM 
(M° Luigi di Maio) 
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